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Cómo evalúa los cambios en Europa y especialmente la unifica-
ción de Alemania, y qué espera de estos cambios para su pais? 

Considero de enorme importancia el proceso de cambios que 

se está desarrollando en la URSS y en Europa Oriental. Me 

parece que los cambios son tan significativos que alcanza 

rán, de una u otra manera, no sólo a esos paises, sino a 

gran parte de la humanidad. Es posible que estemos asis - 

tiendo al inicio de una nueva era en el desarrollo politi 

co mundial. 

Se está construyendo un camino de paz y entendimiento. La 

distensión entre esos paises y Occidente permitirá un ma-

yor acercamiento y comprensión entre los paises desarro - 

liados y el tercer mundo. Tengo gran esperanza 	que el 

paso siguiente serábuscar juntos una solución a los pro - 

blemas de pobreza y marginalidad que afectan a gran parte 

de la humanidad. 

La unificación de Alemania es un hecho muy positivo. 

ella nos muestra la disposición que existe para superar 

problemas que han estado largo tiempo pendientes y cons-

tituye un elemento importante para la creación de un or-

den pacifico estable en Europa. 
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